
 
Dezernent Wagner verwies kurz auf die Schwierigkeit, aktuell Einrichtungen entsprechend der vom Land 
festgelegten maximal möglichen Anzahl für die Qualifizierung zum Familienzentrum zu gewinnen. Die 
Einrichtungen führten als Grund die zunehmenden Arbeitsbelastungen durch die Wahrnehmung anderer 
vorrangiger Aufgaben an. Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


